

VALOR
ECONÓMICO



Presidentes del Directorio y Ejecutivo de Codelco recorrieron cartera de proyectos El Teniente

Rubén Alvarado informó que el proyecto Andesita “se aproxima a su puesta en operación” y destacó el trabajo integrado de los equipos de la Vicepresidencia de Proyectos y la División El Teniente “porque se trata de una tarea que tenemos que sacar adelante entre todos”.





HAZLO
BIEN
HAZLO
SEGURO
Codelco

DAMOS
TODO
POR
CHILE

Para ser sustentables a largo plazo necesitamos la implementación exitosa de los proyectos estructurales son cruciales para la División. En el segundo semestre, tenemos prevista la puesta en marcha de Andes Norte y Andesita, y a futuro se sumará el proyecto Diamante. Con esas nuevas áreas productivas seguiremos creando triple valor: económico, social y medioambiental por los próximos 50 años y generando excedentes para el crecimiento y desarrollo de Chile y la región”.

Andrés Music, gerente general



Una inspección al proyecto Andesita de División El Teniente realizaron el martes 9 de julio los presidentes del Directorio, Máximo Pacheco, y Ejecutivo, Rubén Alvarado, que iniciará su operación en los próximos meses. Este último recalzó que, junto a Diamante y Andes Norte, se trata de inversiones que “permitirán asegurar el aporte de El Teniente a Codelco y a Chile por los próximos 50 años”.

El presidente del Directorio agradeció a los equipos a cargo de la construcción por su profesionalismo y planificación, ya que se trata de “una labor compleja, difícil, con una ejecución muy minuciosa y de detalles”.

Rubén Alvarado, en tanto, infor-

mó que el proyecto “se aproxima a su puesta en operación” y destacó el trabajo integrado de los equipos de la Vicepresidencia de Proyectos y la División El Teniente “porque se trata de una tarea que tenemos que sacar adelante entre todos”.

La seguridad es primordial

“Quiero destacar el entusiasmo de los equipos, pero, a la vez, les pido que se cuiden, sobre todo cuando estamos cerca de hacer las entregas y empezar la operación. Tendemos a apurarnos, pero tengan claro que todas las metas están subordinadas a cuidarnos entre todos”, manifestó Alvarado.

Este llamado también lo reiteró Pacheco, al indicar que “cada trabajador y trabajadora que viene a El Teniente y a este proyecto, viene a cuidar a su familia, y la forma de cuidar a su familia es evitando los accidentes. Nuestras familias merecen saber que vamos a llegar de vuelta a la casa sanos y salvos”.

Los máximos ejecutivos de Codelco recorrieron también el Adit 77, el nuevo acceso a la mina subterránea de El Teniente. En la visita estuvieron acompañados por los vicepresidentes de Operaciones, Mauricio Barraza; y de Proyectos, Julio Cuevas; el Gerente General de El Teniente, Andrés Music, y el gerente de Proyectos de Minería VP, Marcelo Vargas.